



SOECHI GROUP
士志集團



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Dubes Lu Kang Apresiasi Kontribusi Megawati Soekarnoputri terhadap Persahabatan Tiongkok - Indonesia



Dubes Lu Kang dan Megawati Soekarnoputri.



Dubes Lu Kang berbincang dengan Ketua Umum PDI Perjuangan Megawati Soekarnoputri.

JAKARTA (IM) - Dubes Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang Kamis (14/4) lalu melakukan kunjungan kehormatan ke Ketua Umum PDI Perjuangan sekaligus Presiden RI ke-5 Megawati

Soekarnoputri.

Dubes Lu Kang sangat mengapresiasi kontribusi Megawati Soekarnoputri terhadap persahabatan Tiongkok-Indonesia.

Dia juga menyatakan bah-

wa pihak Tiongkok bersedia untuk memperkuat interaksi di bidang pemerintahan dan administrasi dengan pihak Indonesia.

Selain itu juga memperdalam kerja sama di berba-

gai bidang serta mendorong pengembangan hubungan bilateral yang lebih besar.

Sedangkan Megawati Soekarnoputri menyambut hangat Dubes Lu Kang di post tugasnya yang baru.

Dia juga mengagumi pencapaian besar Tiongkok dalam perkembangan dan pembangunan.

Terutama dalam memajukan penghidupan dan kesejahteraan rakyat.

Megawati berharap bisa lebih memperkuat interaksi dan kerja sama antara kedua belah pihak di bidang inovasi teknologi, pengentasan kemiskinan dan bidang lainnya, sekaligus mensejahterakan

rakyat kedua negara.

Kedua belah pihak juga bertukar pandangan tentang hubungan antar partai serta berbagai isu internasional dan regional yang menjadi perhatian bersama. ● idn/din

PB FOBI Gelar Seminar Juri Nasional



(Duduk, ki-ka) Dedy Rochimat, Xaverius Djunair, Harris Chandra dan Hasan Karman berfoto bersama.



Para peserta seminar berfoto bersama.

JAKARTA (IM) — PB FOBI (Pengurus Besar Federasi Olahraga Barongsai Indonesia) baru saja sukses menggelar Seminar Juri Nasional yang dilaksanakan selama dua hari, Sabtu (16/4) hingga Minggu (17/4), di Hotel Harriston Jakarta.

Pelaksanaan seminar dimulai dengan Gala Dinner yang digelar Jumat (15/4) malam, atas prakarsa Wakil Ketua Umum dan dibuka dengan sambutan oleh Wakil Ketua Umum PB FOBI Toni Her-

man

Seminar yang mengambil tema "Semangat FOBI Mantap Membawa Barongsai Menuju PON XXI Aceh - Sumut 2024" ini dibuka oleh Wakil Ketua PB FOBI Harris Chandra dan dihadiri Sekjen FOBI Xaverius Djunair, Ketua Harian FOBI Hasan Karman dan Kabid Litbang Dedy Rochimat.

Ada pun materi seminar yaitu pemaparan tentang update dan pengembangan peraturan juri tahun 2022 dan update



Dedy Rochimat menerima cenderamata dari Sekjen FOBI Xaverius Djunair.



Hasan Karman menerima cenderamata dari Sekjen FOBI Xaverius Djunair.

sistem penjurian menggunakan digital counting.

Kemudian SOP pertandingan kota, provinsi, nasional dan internasional, pembahasan da penetapan nomor pertandingan PON XXI tahun 2024 serta penetapan jadwal Kejurnas dan Pra PON th 2023.

Sedangkan pimpinan seminar yaitu Xaverius Djunair, didampingi Kabid Penjurian dan Pertandingan Wan Gust Halim dan Kabid Binpres Tjokro Pontjoharyo. ● kris

PSMTI Jawa Barat Adakan Kunjungan Kerja ke Bogor



Suwanda Holy



Sukendro

BANDUNG (IM) - Ketua PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Jawa Barat Suwanda Holy, Minggu (10/4) lalu memimpin Sekretaris Yansen T, pengurus Benny S, Sekretaris PSMTI Kota Bandung Juliana H, Ketua Bidang Umum Paulus

T, Ketua PSMTI Kabupaten Bandung Ferry C, Wakil Ketua PSMTI Kabupaten Bandung Zheng Shu Sheng, Sekretaris Caitlin dan tokoh lainnya, melakukan kunjungan kerja ke PSMTI Kota dan Kabupaten Bogor.

Tujuannya menjalin sila-

turahi sekaligus berinteraksi mengenai berbagai hal terkait.

Ketua PSMTI Bogor Sukendro, Sekretaris Budi Harja, Jenywati E, Ketua Bidang Pemuda Aditya, Ketua Pembina sekaligus anggota DPRD Kabupaten Bogor Halim Y, Ketua PSMTI Kabupaten Bogor Antonie, Sekretaris Suyanta serta pengurus lainnya sudah menunggu dan menyambut hangat kedatangan rekan PSMTI Jawa Barat di Restaurant De Leuit Bogor.

PSMTI kedua daerah ini berinteraksi mengenai rencana kerja dalam suasana yang harmonis. Sehingga berbagai hal terkait dapat dilakukan

dengan baik sesuai dengan visi misi PSMTI. Sehingga kegiatan PSMTI kedua daerah dapat terselenggara dengan lebih baik dan lebih berkembang. Juga melakukan hal yang bermanfaat bagi masyarakat setempat.

"Sebenarnya kita seharusnya dapat lebih awal mengunjungi Bogor, tetapi pandemi Covid-19 membuat semua hal tertunda. Dalam upacara pelantikan kala itu, kami juga tidak berkesempatan untuk berinteraksi. Baru hari ini setelah kita semua divaksinasi dan bahkan divaksin booster, sehingga seharusnya lebih aman. Maka barulah kami datang mengunjungi Anda

sekalian. Untuk lebih mengetahui terkait PSMTI Bogor. Kita saling berinteraksi, untuk meningkatkan persahabatan. Juga agar bisa saling belajar satu sama lain. Sehingga kita bisa maju bersama," kata Suwanda Holy, dalam kata sambutannya.

Ketua PSMTI Bogor Sukendro dan Ketua PSMTI Kabupaten Bogor Antonie dalam pidatonya mengucapkan terima kasih atas kedatangan rekan PSMTI Jawa Barat. Ini merupakan sebuah bentuk kepedulian.

Mereka berharap akan ada kesempatan untuk berinteraksi lebih sering lagi. Dan bersama-sama bergandeng tangan se-



Antonie



Halim Y

hingga PSMTI lebih maju dan berkembang lebih baik.

Seusai pertemuan, para tamu diajak meninjau ikan-ikan besar yang dikelola Suyanta.

Di kolam besar dipelihara ikan lele, sepat, ikan patin dan ikan air tawar lainnya. Dan

seorang pakar menjelaskan mengenai cara budidaya dan pemeliharaan ikan hingga dewasa. Sehingga semua orang memperoleh pengetahuan.

Setelah itu semua orang pergi meninjau vihara yang dibangun Suyanta serta berfoto bersama. ● idn/din



Pengurus PSMTI Jawa Barat dan Bogor berfoto bersama.



Suasana pertemuan yang berlangsung hangat.



Sukendro menjelaskan mengenai cara budidaya berbagai ikan.

Tzu Chi Berbagi Kasih di Bulan Ramadan



Danramil Rohani



Wakapolsek Suyoto



Tim Tzu Chi He Q, Jakarta Barat berfoto bersama.



Lurah Royani



Tan Lin Nio



Sx Yunus

TANGERANG (IM) - Dalam rangka bulan suci Ramadan dan menyambut Idul Fitri 1443 H/2022, Tzu Chi He Qi Barat I, wilayah Cengkareng, Daan Mogot dan sekitarnya, menyalurkan 2.300 paket cinta kasih berupa paket sembako, terdiri dari Beras 10 Kg, 10 bungkus Mie Instant Daai, Minyak Goreng Filma 1 liter, di Vihara Yang Sen Bio, Rawa Kucing, Tangerang, Minggu (17/04).

Dalam pembagian 2.300 paket yang diperuntukkan bagi 6 RW meliputi 33 RT kepada yang membutuhkan setelah dilakukan pembagian kupon berdasarkan survei

dan data, dihadiri Danramil 02 Batu Ceper, Rohani, Wakapolsek Suyoto, Lurah Mekarsari Royani, Dewan Pendiri Vihara Yang San

Bio Tan Lin Nio/Mak Dede. Kegiatan menerapkan protokol kesehatan. Sedangkan dari relawan Tzu

Chi yang dipimpin Sx Junus, terdiri dari Sx Robert, Sj Mediana, Sj. Christine, Leo, Tek Min, Man An, Sj. Jessica, Sj Nilawati Sx.

Burianto dan 50 Relawan Tzu Chi lainnya.

Tzu Chi berharap, kiranya bantuan ini bermanfaat dan dapat

membantu meringankan beban bagi warga yang terdampak akibat pandemi yang berkepanjangan. ● bam



Penyerahan paket sembako secara simbolis.



Tek Min Relawan Tzuchi menyampaikan paket sembako.



Antrian pembagian dengan prokes.

40 Penyandang Disabilitas Jabar dapat Batuan Kaki Palsu dari YEMI



Para perwakilan penyelenggara baksos dan Pemkab Garut berfoto bersama.



Perwakilan YEMI menyampaikan kata sambutan.



Pemberian bantuan kepada penyandang disabilitas.

GARUT (IM) — Melanjutkan program bakti sosialnya, YEMI (Yayasan Etika Moral Indonesia), Sabtu (16/4) lalu, mengadakan pemasangan kaki palsu, tangan palsu dan braces gratis kepada 40 penyandang disabilitas yang berasal dari Kabupaten Garut, Tasikmalaya, Bandung dan Sumedang, Jawa Barat.

Pada bakti sosial jilid 4 ini yang dilaksanakan bertepatan dengan bulan suci Ramadan ini, YEMI berkolaborasi dengan Walubi (Perwakilan Umat Buddha Indonesia), MNC Peduli, LSM Gepak (Gerakan Peduli Kemanusiaan), Yayasan Peduli Tuna Daksa dan Pemkab Garut.

Kegiatan dipusatkan di Dinas Sosial Kabupaten Garut, Jalan Patriot, Sukagalih, Kec.

Tarogong Kidul, Kab. Garut.

Dihadiri Kepala Dinas Sosial Kab. Garut Aji Sekarmaji, Ketua DWP (Dharma Wanita Persatuan) Garut Lina Nurdin Yana, Head of CSR MNC Group Tengku Havid, Ketua LSM Gepak Ai Widaningsih dan para pengurus dan relawan YEMI, yaitu Brandy Tan (Wakil Ketua YEMI), Ciwie, Linda, Andy, Srianti, Vonny, Sally, Mion, Adi, Sugi, Setiawan, Claire, Paul, Mita, Indah dan Cicilia.

Kepala Dinas Sosial Kab. Garut Aji Sekarmaji pelaksanaan pemasangan kaki palsu pada bulan April ini merupakan kegiatan lanjutan dari agenda sosial serupa yang telah berlangsung sebelumnya.

Mewakili Pemkab Garut,

Aji menyampaikan ucapan terima kasih penyelenggara kegiatan sosial tersebut.

“Terima kasih kepada MNC Peduli dan YEMI, beserta sejumlah pihak lain yang telah menjadi donatur dan menyukseskan terselenggaranya acara ini. Tentunya kegiatan

sosial ini sangat dirasakan langsung bagi masyarakat disabilitas yang kurang mampu,” ujarnya.

Head of CSR MNC Group Tengku Havid mengatakan, dengan kaki palsu diharapkan dapat mempermudah penerima bantuan dalam

menjalankan aktivitas.

Dia menyampaikan bahwa sinergi MNC Peduli dengan YEMI sudah terjalin sejak 2021.

“Kami bersyukur dengan kerja sama ini, harapan kami supaya bisa berdampak lebih luas lagi,” ucapnya.

Ucapan terima kasih juga disampaikan oleh Ketua LSM Gepak Ai Widaningsih. “Atas nama pribadi, saudara-saudara kita penyandang disabilitas serta atas nama lembaga Gepak, saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran YEMI atas kerjasamanya yang sudah menjadi donasi memberikan bantuan alat bantu kepada saudara-saudara disabilitas yang sangat dibutuhkan sekali agar menjadi penunjang untuk bisa beraktifitas kembali,” ucapnya.

“Semoga kerja sama ini terus berkesinambungan, karena masih banyak yang belum tersentuh, menanti bantuan alat bantu,” imbuhnya.

Dihubungi secara terpisah Ketua Umum YEMI Alex

Tumondo berterima kasih atas dukungan dari berbagai pihak sehingga bakti sosial pemasangan kaki palsu ini bisa terus berjalan.

Dia berharap bantuan kaki palsu ini bisa menunjang produktivitas para penyandang disabilitas dalam kehidupan sehari-hari mereka.

“Kami ucapkan terima kasih kepada para donatur yang mendukung program pemberian bantuan kaki palsu gratis ini,” ujar Alex Tumondo.

YEMI dengan Ketua Dewan Pembina YEMI DR. Eddie Kusuma SH.MH, memiliki program sosial lainnya yaitu pemberian bantuan kepada korban musibah kebakaran, bencana alam dan lainnya. Lalu mengadakan donor darah dan vaksinasi massal. ● kris



Para penyandang disabilitas penerima bantuan.



Relawan YEMI membantu seorang penyandang disabilitas lansia.



Para relawan YEMI Youth mempersiapkan barang bantuan untuk disabilitas.

Yayasan Bukit Mulia Indah Jakarta Bagikan 900 Paket Sembako ke Warga Kurang Mampu

JAKARTA (IM) — Di Bulan Suci Ramadan, pengurus dan anggota Yayasan Bukit Mulia Indah Jakarta, Minggu (17/4) lalu menyelenggarakan bakti sosial dengan membagikan 900 paket sembako kepada petugas kebersihan dan petugas keamanan di kantor sekretariat mereka di Jakarta.

Paket tersebut dibagikan kepada warga di empat kelu-

rahan yaitu kelurahan Pluit, Pejagalan, Penjaringan dan Muara Baru.

Ketua Dewan Pengurus Lin Zuo Yi, Ketua Bidang Umum Lin Fa Yang, Wakil Ketua Hong Mao Dong dan istri, Ketua Bidang Kesra Lin Mei Mei, Wang Yong Qiang, Gao Kong Lin, Ketua Bidang Pendidikan Budaya Lin Ke Bin, Ketua Bidang Pemeli-

haaran Kesehatan Xiao Zhong Sheng dan istri, Ketua Dharma Wanita Lin Ming Hua, Zhao Wan Zhen, Ketua Bidang Pemuda Zeng Rui Lin, Wakil Ketua Zhang Shi Xiong, Lin Wen Quan dan tokoh lainnya hadir dalam kegiatan tersebut.

Setiap keluarga memperoleh paket yang terdiri dari beras, minyak goreng, mie instan, gula pasir, kecap dan lainnya.

Lin Zuo Yi menyatakan sejak berdiri Yayasan Bukit Mulia Indah Jakarta, setiap bulan suci Ramadan selalu menyelenggarakan pembagian paket sembako semacam ini.

Tujuannya untuk membantu sedikit meringankan beban ekonomi petugas kebersihan dan petugas keamanan yang berpenghasilan rendah. ● idn/din



Lin Zuo Yi (keenam dari kanan) dan para pengurus berfoto bersama.